

# 育てよう 鏡野のよい子シリーズ

## 「ことばで魅せる」

昨年、運動会で、書道パフォーマンスと、ダブルダッチを披露しました。書道パフォーマンスは、大きな紙の上で、音楽にのり、手拍子をしたりダンスをしたりしながら書く、というものです。私は、幼い頃から書道を習い始め、高校生の時には書道部に所属していました。そこで書道パフォーマンスに出会い、その力強さと美しい演技に魅了され、いきました。その経験を生かし、運動会で書道パフォーマンスを指導する機会を与えて頂きました。教員になつて初めての運動会に戸惑いながらも、自分の大好きなことを、子どもたちと一緒にできることに、大きな喜びを感じていました。



ダブルダッチ（2本の縄を使って行う縄跳び）と組み合わせて、書道パフォーマンスを行いました。

鏡野町生徒指導連絡協議会  
大野小学校  
妹尾  
麻紀子

だけど、文字に自分の想いをのせて思い切り書くのも大事だよ。」と声をかけると、固くなっていた子どもたちも、肩の力が抜け、良い字が書けるようになっていきました。「運動会で書道？」と迷ったこともありましたが、本番も大成功に終わり、やつて良かった、と心から思いました。

筆で書いた文字は、同じ文字でも全く異なる表情を見せてくれます。字を見ると、その人の性格や、その人が伝えたい想いも分かります。これが、書道の魅力の一つだと、私は思います。想いを表現し、伝える、書道の魅力を子どもたちに伝えたいと思います。

おねえちゃんの  
いろ きれい…

## のびのびひろば

### 泥んこ★わくわくランド開園!!

「泥んこ遊びをしよう!」と、トラック2台分の土が園庭にうつされ、大きな土の山が2つできました。「やったあ!!」と、子ども達は登ったり、崩したり、大喜び♡

水が流れるとき、川やダム、池を作ろうと「もつと水持ってきてえ」「あっちにつなげようや」と遊びがどんどん広がったり、「ここトロトロで気持ちええなあ」とぺたぺたケーキを作ったり、泥だんごを作ったり…と、3~5歳の子ども達が泥の感触を楽しみながら、思い思いにしたい遊びを満喫していました。

**泥んこランド**

おんせん  
きもちい～♡

もっと  
ほるぞお!!

泥だんご的当て

ツルツル  
どろだんご  
できたあ

わくわくランド

につざりガニに  
にげるー☆

おねえちゃんの  
いろ きれい…

園庭の草花をすりつぶしての色水遊び。朝顔やマリーゴールド、しそなどいろいろな色ができました。

1,2歳の子ども達もいっぱい水や砂に触れて遊びました。

(認定こども園芳野保育園)